





## Un aroma para viajar por los ecos del Territorio Sierra Espuña

- Iberchem y ECOS Festival han capturado la esencia del territorio en una fragancia que llegará como obsequio hasta los asistentes del evento de música antigua en velas y brumas textiles
- Ha sido creada a partir de las opiniones de sus vecinos, que han transmitido la identidad, gastronomía, naturaleza y patrimonio de sus municipios a través de los olores que les evocan

Lunes, 21 de agosto de 2023

Sierra Espuña es un territorio para disfrutar con todos los sentidos. Su belleza atrapa las miradas de quien la visita, su gastronomía invita a saborear la tradición culinaria, su patrimonio permite palpar su historia y su naturaleza se escucha entre cantos de pájaros y árboles mecidos por el viento. Y ahora, con motivo de la séptima edición del Festival ECOS de Música Antigua de Sierra Espuña, también se puede disfrutar a través de un viaje olfativo.

'Ecos de Sierra Espuña' es una nueva fragancia para ambientación que surge del respaldo de Iberchem al Festival, uno de sus principales patrocinadores, que ha querido aportar una nueva dimensión al territorio para preservarlo desde el mundo de los aromas. Es por eso que, durante la celebración del ECOS del 25 de agosto al 10 de septiembre, los asistentes serán obsequiados con velas y brumas textiles que capturan la esencia de Sierra Espuña, además de poder disfrutar de una experiencia olfativa 'in situ' en cada uno de los entornos que acogen los conciertos del Festival.

La fragancia es el resultado del eco del tiempo en la naturaleza de este territorio, permitiendo viajar a través del olor por la historia de sus municipios, muros, paisajes y tradición, del que emana una sensación de calidez, paz e identidad única. Su meta es poner en valor su naturaleza generando un producto único en el marco del Festival.

Los matices de estas fragancias se inspiran en las respuestas que han ofrecido los vecinos de la zona a través de una encuesta realizada por la empresa, en la que han transmitido los aromas y elementos de la naturaleza que les evocan, así como los sabores que asocian al territorio. Así, el pino y romero y limón se perciben en la salida de la pirámide olfativa, seguida en el cuerpo por unas notas de azahar, miel, azafrán y mirra, para cerrar con un fondo de ámbar y almizcle.







"Sierra Espuña es un territorio único y con el diseño de esta fragancia hemos querido capturar su propia identidad olfativa, que va del intenso olor a pino y limón en un día de lluvia, al olor cálido y especiado de la miel y el azafrán. Al igual que la historia o el patrimonio, el olor forma parte de la cultura y experiencia turística de un territorio", destaca Guillaume Audy, director de Sostenibilidad de Iberchem. Pone de relieve el punto en común del sector de las fragancias con la música: "Una fragancia es, de cierta manera, una sinfonía de olores, y el papel del perfumista, tal como el del musico, es el de interpretarlos y darles vida. Este es otro motivo más que nos invita a apoyar Ecos una nueva edición", añade, contribuyendo a "mantener vivo ese legado y difundir su conocimiento".

"Queremos innovar y hacer que la experiencia de ir a un concierto no sea solo escuchar música, sino compartir e impregnarse de la esencia del territorio, e Iberchem hace que se pueda disfrutar de una experiencia inmersiva que permite vivirlo con los cinco sentidos", indica Jorge Losana, director del ECOS Festival. Pone en valor, además, la sostenibilidad que arropa al evento desde su puesta en marcha y al que contribuye la empresa perfumista inspirándose para estas fragancias en elementos de la naturaleza, y haciendo uso de aceites esenciales en su composición y materias primas de proximidad, como el romero o el limón.

ECOS Festival de Sierra Espuña es un proyecto organizado por la Mancomunidad de Servicios Turísticos de Sierra Espuña, la Universidad de Murcia y Early Music Project, y subvencionado por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, el Ministerio de Cultura y Deporte, el Gobierno de la Región de Murcia a través de su Instituto de las Industrias Culturales y de las Artes y su Instituto de Turismo de la Región de Murcia, y los Ayuntamientos del Territorio Sierra Espuña (Pliego, Alhama de Murcia, Totana, Aledo, Mula y Librilla). Cuenta con el patrocinio de Iberchem, El Pozo, Coato, Bodegas Juan Gil y Autocares Sierra Espuña.